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НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ И ЭКОНОМИКА
ЗАКАНЧИВАЮТСЯ от

четы и выборы в ор
ганах народного контроля. 
На рабочих собраниях до
зорные отчитываются о 
своей деятельности, о своем 
участии в борьбе за повы
шение эффективности произ
водства, усиление режима 
экономии, наиболее полное 
использование внутренних 
резервов. Сотни рейдов и 
проверок, проведенных на
родными контролерами на 
предприятиях нашего горо
да, выявили немало недо
статков, мешающих успеш
но выполнять производст
венные планы. На одном 
только Новотрубном заводе 
сейчас каждый 15 рабочий 
— народный контролер. За 
два года группы и посты 
дали более 1500 различных 
рекомендаций, направлен
ных на устранение бесхозяй
ственности, вскрытых недо
статков. Достаточно ска
зать, что при участии на
родных контролеров завод 
получил за последние два 
Тода более трех миллионов 
рублей прибыли только от

снижения себестоимости 
продукции, чтобы сделать 
вывод, какую огромную ра
боту они проводят на пред
приятии.

На заводе горного обору
дования, заботясь о повы
шении производительности 
труда, группа народного 
контроля вместе с отделом 
организации труда сняла 
карту рабочего дня в це
хах. Выяснилось, что пред
приятие несет немало по
терь из-за простоев обору
дования, несвоевременного 
обеспечения рабочих мате
риалами, халатного отноше
ния некоторых к трудовой 
минуте. Сделанные выводы 
и рекомендации стали пред
метом обсуждения на от
крытом партийном собра
нии, которое приняло кон
кретное решение.

Председатель группы на
родного контроля треста 
Уралтяжтрубстрой В. А. 
Бехтерев рассказывает, что 
в совершенствовании строи
тельства, улучшении усло
вий труда, экономно»! рас
ходовании изделий и мате

риалов, более рациональном 
использовании механизмов 
и автотранспорта группы и 
посты дозорных играют бо
льшую роль. Их усилиями 
за два года проведено 450 
рейдов, дано свыше 200 ре
комендаций по повышению 
производительности труда и 
улучшению качества строи
тельно - монтажных работ, 
выпущено более 50 «мол
ний».

Таких примеров можно 
привести немало. Но на со
браниях трудящиеся очень 
правильно поднимают во
прос о том, чтобы хозяй
ский глаз дозорных прони
кал глубже в экономику 
производства, вскрывал ре
зервы, которые еще лежат 
под спудом. Речь идет так
же о том, чтобы группы и 
посты были настойчивее в 
борьбе за устранение 
вскрытых недостатков.

Правильно замечает парт
групорг первого цеха Ново
трубного завода Г. Рысу- 
хин, что эффективность рей
дов и проверок подчас не
высокая. В июле, например,

пост народного контроля 
провел рейд на отделке ре
ечного стана. В дневнике 
появилась такая запись: 
«На замеченные недостатку 
указано исполняющему обя
занности мастера А. Реуто
ву. Обещал устранить». Ка
кие недостатки, кто прове
рил, сдержал ли слово А. 
Реутов, ничего неизвестно. 
Естественно, что цель рейда 
не будет достигнута. А ведь 
именно благодаря настойчи
вости группы и ее председа
теля А. Логачевой на же
лезнодорожной станции Ку
зино, например, значительно 
сокращены простои вагонов,, 
увеличена скорость их обо
рачиваемости.

В третьем цехе хромпи
кового завода нередки слу
чаи простоев прессов из-за 
неритмичного поступления 
сульфата натрия. Качество 
печного сплава снижается 
из-за того, что в кокс попа
дает сульфат, так как эти 
два исходных сырья хранят
ся на складе вместе. Вот 
тут бы и проявить себя до
зорным, взять под контроль

эти неурядицы, добиться их 
устранения. Это намного по
высит эффективность произ
водства, все Технико-эконо
мические показатели.

Успешно выполнить глав
ную задачу пятилетки — 
увеличить объем выпускае
мой продукции на 80—90 
процентов за счет повыше
ния производительности 
труда — возможно лишь 
путем непрестанного поиска 
резервов и введения их в 
действие. Народные контро
леры тут должны сыграть 
не последнюю скрипку. За
дача заключается в том, 
чтобы не плавать на по
верхности, глубже вникать 
в экономику, видеть, какие 
вопросы для того или ино
го предприятия наиболее 
перспективны. Партийные 
организации должны на
правлять и поддерживать 
народных контролеров, уча
ствовать в планировании их 
работы, чтобы деятельность 
групп и постов давала мак
симальный эффект в борьбе 
за реализацию производст
венных заданий.
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РАБОЧАЯ 
ПРИБАВКА

На авторемонтном заводе хорошими ре
зультатами закончил десятый месяц ны
неш него года агрегатный участок , которым 
руководит мастер И. А. Берсенев. Задание 
выполнено на 1 0 9 ,1  процента, выработка 
на каждого члена коллектива составила 
1 3 2  процента.

Вклад в  этот успех внесли слесари Г. В. 
Кугитко, А. С. Горячева и И. В. Горячёв, 
клепальщ ик А. А. Татаренко и другие их 
товарищ и.

В ноябре работа тоже спорится.
Успеш но выполняет свое обязательство 

газосварщ ик механического цеха авторе
монтного завода Александр Петрович Ле- 
галов. Ударник коммунистического труда 
дает ежедневно по полторы и более нормы. 
Рабочие избрали его членом группы  народ
ного контроля, зная, что этот человек не 
пройдет мимо бесхозяйственности, добьет
ся, чтобы  ее устранили.

Фото В. ЗОТОВА.

На календаре —  17 нояб
ря. Соревнование за до
срочное выполнение плана 
широко развернулось на 
всех участках завода гор
ного оборудования.

Итоги его подводятся 
ежедневно, о  передовиках 
рассказывает заводское ра
дио.

—  Сейчас, —  говорит ин
женер отдела труда и зар
платы К. Н. Максимова,— 
первенство держ ит, коллек
тив чугунолитейного участ
ка, который возглавляет 
Е. А. Чернышов.

Успех не случаен. Евге
ний Андреевич правильно 
организует труд людей, до-

ТРУДОВОЙ 
АККОРД

бивается, чтобы зря не рас» 
трачивалась ни одна рабо
чая минута.

Именно потому наиболее 
высокие показатели у фор
мовщицы К. Моисеевой и 
стерженщицы Н. Репиной— 
женщины действуют с пол
ной отдачей. Они понима
ют, насколько важно повы
шать производительность 
труда на каждом рабочем 
месте. Это и рождает твор
ческий настрой всего кол
лектива.

И проще, и дешевле
Обычно трубы перед без- 

оправочным волочением 
фосфатируют или омедня
ют, чтобы теталл легче 
подвергался деформации 
на окисной пленке. Так 
делали и на Новотрубном 
заводе.

Однако новаторы пред
приятия задумались над 
тем, как упростить опера
цию — она довольно дли
тельная и сложная.

И поиск увенчался ус
пехом.

Предложен н ы й  и'м и 
новый с п  о с о б  заклю

чается в следующем.
Трубы трцрят в серно

кислотных растворах, за
тем промывают в холодной 
воде и выдерживают на 
воздухе. На поверхности 
металла образуется окис- 
ная пленка, которая при 
взаимодействии с мыльной 
эмульсией и создает луч
шую антифрикционную ос
нову, чем при старом ме
тоде. Экономятся химика
ты, да и весь процесс весь
ма проще.

Новшество новаторов на
шло широкое применение.

0  ИССЛЕДОВАТЕЛИ —  ПРОИЗВОДСТВУ
Чтобы вы пускать вы сококачественный 

кристаллический безводный бихромат 
натрия, необходимо уменьш ить содержа
ние хлора. Методы очистки растворов от 
хлоридов, применяемые до сих пор в  про
изводстве, не дают требуемых резуль
татов.

В восьмом цехе хромпикового завода 
смонтировали промышленную установку 
для удаления хлора —  электролизер. По

за в ч ер а , 1 5  ноября, провели пробное ис
пытание.

А технологический режим отрабатыва
ла группа исследователей в центральной 
лаборатории, в которой была и молодой 
инженер С. П. Печенкина.

На снимке: Сталина П етровна Печен
кина.

Фото Н. БУЛЫГИНА.
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В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ 
РСФСР

15 ноября 1971 г. состоя
лось заседание Совета Ми
нистров РСФСР.

Совет Министров рас
смотрел проекты Государ
ственного пятилетнего пла
на развития народного хо
зяйства РСФСР на 1971— 
1975 годы, Государственно
го плана развития народ
ного хозяйства РСФСР на 
1972 год и Государствен
ного бюджета РСФСР на 
1972 год.

По рассмотренным воп
росам Совет Министров 
принял соответствующие 
постановления.

Проекты Государственно
го пятилетнего плана раз
вития народного хозяйства 
РСФСР на 1971— 1975 годы, 
Государственного плана 
развития народного хозяй
ства РСФСР на 1972 год и 
Государственного бюджета 
РСФСР на 1972 год пред
ставляются на рассмотре
ние Верховного Совета 
РСФСР.,

ПРОФСОЮЗЫ СТУДЕНТАМ
Президиум ВЦСПС при

нял постановление о зада
чах профсоюзных органи
заций, вытекающих из речи 
Генерального секретаря ЦК 
КПСС товарища Л. И. 
Брежнева на Всесоюзном 
слете студентов и Постанов
ления ЦК. КПСС и Совета 
Министров СССР «О мерах 
по дальнейшему улучшению 
материальных и жилищно
бытовых условий студен
тов высших и учащихся 
средних специальных учеб
ных заведений».

Президиум ВЦСПС ре
шил учредить с 1 сентября 
1972 года стипендии проф
союзов СССР для студен
тов вузов и учащихся сред
них специальных учебных 
заведений, отлично успева
ющих и проявивших себя в 
общественной работе. Пять
десят стипендий по 80 руб- 

'лей каждая предназначены 
для студентов и сто по 60 
рублей —  для учащихся. 
Президиум ВЦСПС принял 
предложение об учрежде
нии 80 ежегодно присужда- 
емых премий за лучшие 
студенческие научные рабо
ты, направленные на реше
ние конкретных народнохо
зяйственных задач.

«ИНТЕРСПУТНИК» — 
КОСМИЧЕСКАЯ СВЯЗЬ

Соглашение о создании 
международной системы и 
организации космической 
связи «интерспутник» под
писано 15 ноября в М оск
ве. Цель этой новой орга
низации — удовлетворение 
потребностей, входящих в 
нее стран в каналах теле- 
фонно - телеграфной связи, 
цветного и черно-белого те
левидения для передачи 
всех видов информации.

Соглашение подписали 
представители Болгарии, 
Венгрии, ГДР, Кубы, Мон
голии, Польши, Румынии, 
Советского Союза и Чехо
словакии. Документ открыт 
для присоединения к нему 
других государств. ■ „ 

(ТАСС),
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* На темы лекционной пропаганды

Знания— 
в массы

Б ЛИ ЗИ ТСЯ к концу 
1971 год, и уже мож

но подвести некоторые ито
ги работы городской орга
низации общества «Знание». 
За 10 месяцев силами лек
торов - общественников про
читано свыше 8 тысяч лек
ций, в том числе около 70 
публичных.

XXIV съезд КПСС явил
ся историческим событием 
в жизни советского народа, 
всего прогрессивного чело
вечества. Съезд внес боль
шое оживление в деятель
ность и нашей городской ор
ганизации Еще с момента 
опубликования проекта Ди
ректив по девятому пяти
летнему плану члены обще
ства «Знание» развернули 
широкую разъяснительную 
работу.

После съезда лекционная 
пропаганда еще более кон
кретизировалась, усилилась. 
Лекторы - обшественн и к и 
Т. П. Боярских, Л. И. Ли- 
бов, В,. М. Прохоров, В. П.

Николаев, В. Д. Рязан
цев, И. И. Ефанов и дру
гие выступали на пред
приятиях, в учреждениях, 
разъясняя трудящимся ма
териалы и решения съезда. 
Они ответили на десятки 
вопросов, свидетельствую
щих о глубокой заинтересо
ванности людей в выполне
нии планов, намеченных 
партией.

Но было бы неправиль
ным умолчать об- организа
торах лекций, считающих 
своей обязанностью создать 
в красных уголках, на агит
площадках, в домах куль
туры деловую обстановку, 
учесть пожелания трудя
щихся и в соответствии е 
этим наметить тематику но
вых лекций. В числе таких 
энтузиастов хочется отме
тить К. Н. Аржанникову 
(хромпиковый завод), 3. П. 
Жаворонкову (динасовый 
завод), О. М. Борисова и 
И. А. Бондаренко (Ново
трубный завод), М. И. Кар

гину (рудоуправление),
В. Ф. Чувильдину (строи
тельное управление № 3 ),

Немаловажно, чтобы на 
лекциях присутствовали и 
руководители. Чего греха 
таить, у нас есть еще 
командиры производства, 
которые, рчитая себя доста
точно информированными и 
образованными, не считают 
нужным вместе с коллекти
вом быть на лекциях. Это
го не скажешь о начальнике 
комбината коммунальных 
предприятий А, Т. Шитове, 
начальнике пожарной охра
ны Новотрубного завода
А. А. Савине, заместителе 
начальника станции Перво
уральск В. П. Глухове. Они 
лично присутствуют на них.

Ныне с полным основани
ем можио сказать, что лек
ция стала неотъемлемой 
частью жизни любого кол
лектива, большого или ма
лого. Так, например, на Но
вотрубном заводе за год 
проводится свыше двух ты
сяч лекций по самой разно
образной тематике, на хром- 
пиковом и динасовом заво
дах, в горпромторге орга
низованно проходят единые 
лекторские дни.

Однако у нас есть все ос
нования сказать, что так от
носятся к лекционной про
паганде не везде. Мы не 
помним, чтобы лекторов об
щества попросили выстут 
пить в экспедиции 101, чет

вертом строительном уп
равлении, на Крылосовскоы 
известковом заводе, заводе 
сантехизделий, лыжной фа
брике. Такие же претензии 
можно предъявить и к уз
лу связи, заводам термо
изоляционных материалов и 
теплоизоляционных изде
лий, фабрике бытового об
служивания, теплоэлектро
централи, управлению треста 
Востокметаллургмонтаж. За 
последнее время от них не 
поступило ни одной заявки 
на лекции. Явление это, яв
но ненормальное, должно 
заинтересовать партийные 
организации.

Постановление ЦК КПСС 
об усилении правовой про
паганды требует от партий
ных организаций, общества 
«Знание» более широкой 
работы по ознакомлению 
трудящихся с советскими 
законами и их соблюдени
ем. Это большое и 'ответст
венное дело. По-видимому, 
следует уточнить графики 
лекций, подготовить аудито
рию с учетом сменности ра
боты предприятий, опреде
лить по каждой теме лекто
ров, которые получат пред
варительную консультацию 
в юридической секции го
родской организации обще
ства «Знание».

Особо важное место дол
жна занять пропаганда эко
номических знаний. Кроме 
школ основ марксизма-ле

нинизма, школ коммунисти- 
ческого^труда, которые не 
могут охватить всех трудя
щихся, следует нести эко
номические знания в массы 
путем проведения бесед и 
лекций. И тут большую по
мощь должны оказать не 
только лекторы-обществен
ники, но и политинформато
ры, экономисты и планови
ки, которые хорошо знают 
конкретную экономику пред
приятий и на близких рабо
чим примерах могут по
мочь им овладеть необхо
димыми знаниями.

Городская организация 
общества «Знание» сейчас 
накануне отчетов и выбо
ров. В декабре во всех пер
вичных организациях и те
матических секциях прой
дут отчетно - выборные со
брания, а в январе — го
родская конференция. Ор
ганизация лекционной про
паганды на- предприятиях в 
полной мере зависит от то
го, кто ею руководит. Сле
довательно, парткомам и 
партбюро нужно позабо
титься, чтобы на эту важ
ную идеологическую работу 
были избраны люди знаю
щие, хорошие организаторы, 
ответственно относящиеся к 
порученному делу.

В. ВИРАЧЕВ, 
ответственный секре
тарь- правления город
ской организации об
щества «Знание».

© КЛУБ И ПРОИЗВОДСТВО

ВНИМАНИЕ: ТАЛАНТЫ
ТГ) РАБОТЕ учреждений 

культуры определяет
ся все более тесная связь с 
производством, что вполне 
отвечает потребностям вре
мени и Директивам XXIV 
съезда партии по пятилет
нему плану. Все большую 
популярность завоевывают 
вечера трудовой славы, эко
номические лектории, со 
здаю тся клубы новаторов и 
т. д. Но возможности ис
пользую тся далеко не все. 
Скажем, вы ставка рацио
нализатора. Приходилось ли 
вам видеть ее в каком-либо 
заводском клубе? Пожалуй, 
нет.

Между тем, рационализа
торы  есть  на каждом пред
приятии. Они ежегодно вно
сят немало предложений, 
экономический эффект ко
торы х исчисляется сотнями 
тысяч рублей.

За десять месяцев этого 
• года в рудоуправлении по

дано 1 0 9  предложений. Из 
них 8 7  внедрены с  эконо
мией 8 3 2 6 9  рублей. Почему 
бы не организовать вы став
к у  одного из новаторов? 
Чтобы на ней была не толь
ко фотография, но и не
больш ой рассказ о челове
ке, о том, сколько и каких* 
он , внес предложений, о его 
учебе, отдыхе. П о л ь з а  
такой вы ставки несомнен
на. Она пропагандировала 
бы хозяина производства.

И вот я  в поселке гор
няков. Поднимаясь по ле
стнице конторы рудоуправ
ления, обратила внимание 
на стенд, где под рубрикой 
«Л учш ие рационализаторы» 
есть фотографии и короткие 
подписи: А. Ф. Логинов- 
ски х. Внес пять предложе
ний, экономический эффект 
8 1 8 7  рублей; И. С. Агафо
нов сем ь предложений,

7 4 7 5  рублей; В. Н. Туров 
—  семь предложений, 1 3 6 7  
рублей. 'Согласитесь, до
вольно скупая характери
стика. А если рассказать о 
них более наглядно, живо, 
популярно.

Управляющий В. П. Де
рягин, узнав, в чем дело, 
сразу согласился:

—- Дельная мысль.
Вызвал председателя руд- 

кома И. И. Белоусова и ди
ректора Дома культуры
В. П. Сурина. Втроем мы 
прошли по залам Дома 
культуры , обсуж дая, где 
можно было бы устроить 
вы ставку, посвящ енную  
рационализаторам.

Но вечером в кабинете 
главного инженера Ю. И. 
Маликова неожиданно воз
ник спор. Причем сам Юрий 
Иванович занял довол ьн о , 
странную позицию. Он спро
сил:

—  А ца Новотрубном 
заводе такая вы ставка есть? 
Нет. Так почему надо начи
нать с нас.

Вмешался Иван Ильич 
Белоусов:

—* А что тут плохого? У 
нас 1 7 0  рационализаторов. 
И мало кто знает, что это 
за люди, каков их  духов
ный мир.

—  Нечего у  нас показы
вать, —  перебил его Ю. И. 
Маликов, —  не принесем 
же мы в Дом культуры  ог
ромный агрегат.

—  Можно сделать макет.
А кто будет делать?

Й почему именно вы ставка! 
Уголок рационализатора, это 
еще можно.

—  П усть «у го л о к » . В 
конце концов дело не в 
объемах. *

—  А нужно ли вообще 
все это? —  вступил в раз
говор начальник дробиль
но-обогатительной фабрики 
К. М. Давыдов. —  И для 
кого это будет предназна
чаться? Разве недостаточно

того, что в каждом цехе 
есть стенд рационелизато- 
ров?

Слово взял начальник 
лаборатории по механиза
ции В. В. Варакин.

—  На наших стендах из 
года в год одни и те же 
фотографии. Но сейчас та
ких стендов мало. Почему 
бы, действительно, не рас
сказать о рационализатор
ском предложении, скажем, 
по щ ековой дробилке. Разве 
плохо, если мы рабочему 
наглядно покажем, в чем 
сила технического творче
ства, чтобы  он и  сам заду
мался.- Надо учить людей 
творческом у, хозяйском у 
отнош ению к делу.

—  Н у, а кто будет го
товить экспонаты , оформ
лять стенды ?
, —  Бюро технической ин
формации.

—  Что, у  , него своих за
бот мало. ‘

—  Нет, это невозможно, 
—  вторит инженер по ра
ционализации и  техниче
ской информации В. В. 
Дашкевич. —  Мы не в со с 
тоянии.

—  Почему не в  состоя 
нии? Давно ли ты  просил 
записать в социалистиче
ские обязательства пункт, 
в котором бы говорилось, 
что цехи должны нести от
ветственность за постанов
ку рационализаторской ра
боты.

—  Все это верно, но 
ведь нуж ны  стенды, план
ш еты, альбомы.

—  Сделаем...
Разговор закончился, ду

маю, с хорошим результа
том. Реш ено поручить тех 
ническому совету  разрабо
тать мероприятия по орга
низации вы ставки рацио
нализаторов., И откры ть ее 
в Доме культуры  поселка 
не позднее марта будущего 
года.

А . ШАБАЛИНА.

Шшят
Я № №

щ

ПАРТГРУПОРГИ 
УЧАТСЯ

С о с т о я л с я  одноднев
ный семинар партгруп
оргов Новотрубного и 
Старотрубного заводов. 
Участники его прослу
шали ряд докладов. О 
задачах партийных 
групп в выполнении ре
шений X X IV  съезда  
КПСС и заданий девя
той пятилетки расска
зал секретарь парткома 
Новотрубного завода
В. Г. Марков, об отборе 
и приему в партию пе
редовых рабочих — за
ведующий орготделом 
горкома КПСС П. П. 
Шатыло, о задачах по 
усилению идеологиче
ской работы в свете ре
шений X X IV  съезда  
КПСС — секретарь гор
кома КПСС П. С. Саве
льев, о задачах по ру
ководству профгруппа
ми в связи с Постанов
лением ЦК КПСС «Об 
улучшении организации 
социалистического • со
ревнования» —  предсе
датель завкома проф
союза Новотрубного за
вода Ю. II, Пильщиков. 
На семинаре выступили 
также заместитель ди
ректора Новотрубного 
завода В. А . Мамаев, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ этого предприя
тия С. П. Лыткин. Про
слушали партгрупорги 
и лекцию о междуна
родном положении. 

Большой группе парт
групоргов за успешную  
работу вручены почет
ные грамоты партко
мов Новотрубного и Ста
ротрубного заводов. По
четными грамотами гор
кома КПСС награждены 
партгрупорг цеха  AS 1 
Новотрубного завода 
Г. С. Рысухин, парт
групорг цеха М  7 это
го же предприятия В.Н . 
Попов ю партгрупорг 
труболитейного цеха  
Старотрубного завода 
В, Г, Рудаков.

С. ИВАНОВ.

Днем в цехе, вечером В 
техникуме — таков распо* 
рядок дня Галины Евсее* 
вой, контролера отдела тех* 
нического контроля третье* 
го цеха Новотрубного заво» 
да. Студентка четвертого 
курса техникума избрана 
в бригаде профгрупоргом.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

ИНИЦИАТИВА ОДОБРЕНА
В связи с задержкой вво 

Да в эксплуатацию произ
водственных мощностей на 
заводе сантехизделий сло
жилось тяжелое положение 
с выпуском самоподъемных 
люлек ЛЭ-100-300, примене
ние которых резко повышает 
производительность труда 
на отделочных работах в 
строительстве.

Взвесив свои возможно
сти и учитывая просьбы 
строителей, комсомольцы 
завода приняли решение: 
считать выпуск люлек пер
воочередной задачей, обе
спечивающей выполнение 
плана первого года девятой 
пятилетки и изготовить их 
70 штук на существующих 
производственных мощно
стях.

Создан штаб по контролю 
за выпуском этой продук
ции, который возглавляет 
работу комсомольских по
стов. Под контроль взята 
вся технологическая линия 
производства люлек. В его 
основу лег двухмесячный 
график изготовления дета
лей, разбитый по пятиднев
кам по каждому участку в 
отдельности.

Штаб связался с комсо
мольскими организациями 
заводов - поставщиков, что
бы они помогли е беспере
бойным снабжением матери
алами. Мы обратились так
же к рабочим своего заво
да, участвующим в изготов
лении люлек, как можно 
рациональнее использовать 
рабочее время, не допускать

ни минуты простоя обору* 
довайия, изыскивать резер
вы производства, чтобы 
каждый чувствовал личную 
ответственность за выпол
нение задания. Со своей 
стороны прожектористы на
мерены провести серию рей
дов по плану, составленно
му в соответствии с главной 
задачей. Например, в цехе 
№ 7 мы намерены проду
мать вопрос о том, как вы
свободить людей для вы
полнения этого задания.

Инициатива комсомольцев 
получила горячую поддерж
ку и одобрение админист
рации, парторганизации и 
рабочих завода.

. Л. КАМИНСКАЯ, 
начальник штаба «КП» 
завода сантехизделий.

Н О В Ы Е  У Ч Е Б Н Ы Е  П О С О Б И Я
В библиотеку городского комитета КПСС поступили новые учебные пособия для 

врйпагандистов и слушателей школ основ марксизма-ленинизма.
Новый учебник по политической экономии под редакцией А. -Малофеева и Ю. Яков

лева структурно изменен е целью уделить больше внимания актуальным экономиче
ским проблемам. Он доработан с учетом решений XXIV съезда КПСС и других доку
ментов партии и правительства.

Для пропагандистов издано новое методическое пособие под общей редакцией док
тора экономических наук профессора Ю. Комарниикого. Оно перестроено сообразно 
изменениям, внесенным в учебник по политической экономии.

В. ВЫЛЕГЖАНИНА, 
зав. библиотекой горкома КПСС,



ГОРОДСКОЕ ЗАОЧНОЕ РАБОЧЕЕ СОБРАНИЕМ

«МОЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ И ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА»

ПОДНОЖКИ МОНТАЖНИКАМ
Работа наша •» как

на ладони. В восьмую 
пятилетку возвели в го
роде 201493 квадратных 
метра жилой площади.

Задачи, которые, по
ставила новая, девятая 
пятилетка, еще серьез
нее. В нашем городе бу
дет сдано 260 тысяч 
квадратных метров жи
лья. Нужно строить не 
только быстрее, но и 
качественнее. Ведь не 
секрет, что, говоря спа
сибо строителям, жите
ли нередко высказывают 
и свои претензии. Что 
же вы, мол, большие 
дела делаете, а в мело
чах промашки допускае
те?

И многие промахи на
чинаются с нас, монтаж
ников. Зависят они от 
многих причин, напри
мер, от недостаточно
четкого снабжения.

Возьмем гипсовые пе
регородки. Говорили о 
них мы не раз и на 
бригадных собраниях, и 
иа общих в тресте. Но 
до сих пор привозят их 
ие по спецификации, то 
есть не такие, какие
нужны для наших до
мов. Вот и приходится 
почти всем членам брига
ды тратить время на то, 
чтобы подогнать их, вы
рубить дверные проемы. 
Это делается вручную. 
И о качестве говорить
не приходится.

Новая система плани
рования и экономиче
ского стимулирования 
требует бережливос+и, 
хозяйского подхода к 
делу. Вот давайте и по
считаем, сколько же 
средств тратится впу
стую.

Один квадратный метр 
перегородок стоит тре

сту три рубля. Из каж
дой вырубаем и выбра
сываем до двух квад
ратных метров. Выхо
дит, что только на од
ном доме теряем до пя
тисот рублей. Помно
жим сумму на десять— 
столько домов смонтиро
вала одна наша бригада 
за истекшие месяцы. Вы
ходит, с перегородками 
хозрасчет мы рубим под 
корень.

Но если бы разговор 
можно было ограничить 
одними гипсовыми пере
городками. В хрониче
скую болезнь преврати
лись неувязки в снабже
нии другими деталями. 
Начинаем монтировать 
первый этаж, а завозят 
на разгрузочную пло
щадку плиты для второ
го, третьего и четверто
го. Так было на шестом 
доме, который вскоре 
сдадим отделочникам, на 
42 в седьмом микрорай
оне. Правда, одно вре
мя положение вроде бы 
улучшилось, и дом № 16 
в пятом микрорайоне 
сооружался при четком 
снабжении. Факт говорит 
о том, что управление 
комплектации и завод 
ЖБИиК имеют возмож
ности для этого. Но, к 
сожалению, так продол
жалось недолго. Вот и 

.теперь, сооружая дом в 
четвертом районе, мы не 
можем начать первый 
этаж — нет утеплитель-- 
ных панелей ПУ-1 и 
ПУ-1А. А приведет это 
опять к спешке, допол
нительным затратам ра
бочего времени и, не
сомненно, к ухудшению 
качества, так как многие 
наружные панели прихо
дится устанавливать пос
ле.

Срывы графика проис
ходят и из-за несогласо
ванности монтажников ш 
ремонтной службы подъ
емных механизмов уп
равления механизации. 
Свежий пример. На не
сколько суток недавно 
задержался монтаж ше
стого дома в пятом мик
рорайоне (его мы долж
ны сдать под отделку 
пятого ноября) из-за 
поломки крана. Бесспор
но, предусмотреть по
ломки невозможно, но 
многих из них можно 
избежать, если бы пре
дупредительные ремонты 
подъемной техники были 
более качественные И 
велись во время выход
ных дней монтажников. 
Сейчас же их делают во 
время нашей работы. И 
мы нервничаем, и слеса
ри управления механиза
ции торопятся, что *ни в 
коей мере надежности 
техники не способствует.'

6,5 квадратных метра 
жилой площади на каж
дого члена бригады в 
смену — такое обяза
тельство взяли мы на 
первый год новой пяти
летки. Результаты рабо
ты свидетельствуют, что 
идем с отставанием. А 
ведь в конце пятилетки 
выработка должна воз
расти до 9 квадратных 
метров. Чтобы достичь 
таких наметок, надо в 
первую очередь наладить 
более четкое снабжение 
и разрешить поднятые 
здесь вопросы.

К. МИКЛИН. В. БА
ТАЛОВ — монтаж
ники четвертого уп
равления треста Урал
тяжтрубстрой из
бригады А. И. Петро
ва, Героя Социалисти
ческого Труда.

З Д  р е д а к ц и о н н о й !
П О Ч Т Ы

ЛЮДИ 
С ЧИСТОЙ 
СОВЕСТЬЮ
«Юноше, обдумываю

щему житье,» В: В. Мая
ковский советовал брать 
пример с бесстрашного 
рыцаря революции Ф. Э. 
Дзержинского. И в наши 
дни «железный Феликс» 
для всех нас — образец 
служения народу. Осо
бенно для тех, кто посвя
тил себя благородному и 
почетному делу — охра
не* прав граждан, социа
листической собственно
сти и общественного по
рядка.

За два последних года 
личный состав городского 
отдела внутренних дел зна
чительно обновился. Около 
пятидесяти молодых сотруд
ников пришли к нам по зову 
сердца. Многие — после 
службы в Советской Армии.- 
Это хорошо подготовленные 
в Идейно - нравственном и 
физическом отношении лю
ди. Приобретая необходи
мые навыки, они самоотвер
женно несут службу по ох
ране общественного поряд
ка. Как правило, бывшие 
воины приняты по рекомен
дации командования вой
сковых частей; доверие они 
с честью оправдывают.

Взять хотя бы участково
го инспектора Северского 

^участка сержанта А. М. 
Алексеенко. Помню, пришел 
он впервые в отдел в 9 ча
сов утра в денц, возвраще- 
ыия из рядов Советской Ар
мии, в солдатской шинели, 
уставший с дороги. Тогда

меня удивило такое рве
ние. Сейчас удивление сме
нилось уважением к кол
леге. ’

У Анатолия среднее об
разование, он был принят 
на патрульную службу. Пер
вые же шаги его на новом 
поприще заставили обратить 
внимание руководителей от
дела. И вот совсем недавно 
как грамотного, дисциплини-' 
рованного и добросовестно
го работника его назначили 
на офицерскую должность 
— участковым инспектором. 
Работает он с прежним же
ланием, в октябре начал 
заочно учиться в Елабуж- 
ской школе милиции.

Менее года у нас инспек
тор дорожного надзора 
старший сержант Ю. И. 
Субботин. Его добросовест
ность снискала уважение 
товарищей. Коммунисты от
дела оказали большое до
верие Юрию, приняв его в 
члены КПСС. \

«Под знаменем
Ленина»
отвечают

На опубликованную в 
№ 198 от 7 октября замет
ку «П Р И  С В Е Т Е  ЗАМ Ы 
К А Н И Й » пришел ответ от 
начальника Первоуральско
го района западных элект
росетей Ю. И. Курунова. 
Он пишет: «Участок элект
ролинии по улице Шагина 
против дома № 18 в ноябре 
будет реконструирован. За
менить пришедшие в негод
ность светильники должно 
городское коммунальное хо
зяйство».

* * *
Н. А. Матизен писала в 

редакцию о том, что в са
лоне «Улы бка» с ней были 
невежливы, не сделали при
ческу, не оказалось на мес
те книги жалоб. Письмо 
было направлено для при
нятия мер заведующей са
лоном Н. Г1. Патраковой. В 
ответе, полученном редак
цией, сказано: «Письмо
разбиралось на общем соб
рании коллектива. А. Е. 
Чижова и В. Я. Котова 
строго предупреждены».

* * *
Письмо с просьбой по

мочь в улучшении жилищ
но-бытовых условий напи
сала в редакцию рабочая 
Новотрубного завода J1. Маг 
ковеева. Как сообщил ре
дакции заместитель дирек
тора Е. Ф. Огневский. 
JI. Маковеевой будет выде
лена жилплощадь в течение 
|V квартала как жене воен
нослужащего.

* * *
Коллективное письмо 

пришло от 'жителей до 
ма № 4-а по Проспекту 
Ильича. Они жалова- 
лись на то, что в их до
ме не работает цен
тральное отопление. Де
журная по котельной 

6 Л. Забудская со
общила, что заявки, по
ступившие от жильцов 
Keni тир Л? 27, 30, 37, 
25 дома К 4м, выполне
ны, в квартирах тепло.

ЧИТАТЕЛИ КРИТИКУЮТ, ПРЕДЛАГАЮТ

У  ворот 
города

Дорогая редакция, обра
щается к вам электросвар
щик теплоэлектроцентрали 
И. Г, Чистяков.

Меня и моих товарищей, 
работающих за чертой го
рода, беспокоит, что терри
тория у вокзала не благоуст
роена. Нам приходится ез
дить на работу на элект
ричке. И вот, выйдя из ва
гона, каждый раз решаешь, 
как добраться до автобус
ной остановки.

Весной у вокзала все за
лито водой, осенью—непро
ходимая грязь. А всего-то 
до остановки каких-нибудь 
двести метров. Неужели 
трудно привести их в по
рядок?

и. чистяков.

Многие жители поселка 
Иовоуткинск, проживающие 
в частных домах, приобрели газовые пли
ты. Однако поменять баллоны очень труд
но. Приходится специально брать выход
ной и караулить машину, которая приез
жает к нам раз в неделю —  по пятни
цам.

29  октября работники П ервоуральск- 
межрайгаза Г. М. Кващенко и В. С. Ва-

RAK ЗАБЛУДИЛАСЬ ОТКРЫТКА

ПОТЕРЯННАЯ ПЯТНИЦА

Дорогая редакция, хочу 
рассказать невыдуманную

отделение № 
поздравления...

4, получили 
10 ноября.

историю, случившуюся с по- Это не первый случай, ког
здравительными открытка
ми. Дело в том, что' отпра
вила я их, как и рекомен
дуют почтовые работники, 
заблаговременно — 31 ок
тября и 1 ноября. Опустила 
их в ящик около хромпико
вого завода. А мои адреса
ты, которым корреспонден
цию доставляет почтовое

да почтовые отправления 
подолгу блуждают в черте 
города.

Теперь думаю: когда же 
посыдать новогодние по
здравления, чтобы пришли 
вовремя?

Н НИКИТИНА, 
работница хромпиково
го завода.

БЫЛО БЫ Ж ЕЛАНИЕ...
Преимущества доброго 

помощника — природно
го газа — известны всем. 
Однако предприятия^ го
рода не торопятся пере
водить на него жилье, 
хотя по этому вопросу 
имеется решение горис
полкома № 152 от 11 ав
густа 1970 г.

Первым перевели жи
лье с жидкого газа на 
природный Н ов отр уб 
ный, завод еантехизде- 
лий и частнчн'о хромпи- 
ковый. Не занимались 
этим управление комму
нального хозяйства, Во-

стокметаллургмо н т а ж. 
Начал вести работы ди
насовый завод. При же
лании все указанные ор
ганизации уже нынче 
смогут перевести жилье 
на природный газ.

По ул. Чекистов, Па- 
панинцев, в больничном 
городке новотрубников 
имеются котельные, ра
ботающие на угле, от
равляющие атмосферу 
загрязняющие город шла
ком и сажей. Их тоже 
можно и нужно переве
сти на природный газ. 
Кстати, для перевода

котельной больничного 
городка уже имеется 
проектная документация, 
а дальше дело не идет. 
Газифицируя эту ко, 
тельную, можно одновре
менно газифицировать 
котельную по улице Па- 
панинцев возле бани. К 
котельной по ул. Чеки
стов нужно проложить 
газопровода 250—300 ме
тров.

М. ШАДУРСКИЙ, 
начальник службы 
подземных сетей тре
ста Первоуральск- 
межрайгаз.

гин ответили, что в наш дом по улице 
Карла Маркса, 64 привезут баллоны. Я 
отпросился с работы, ждал. Они не при
ехали. Почему с таким трудом проходит 
обмен газовых баллонов?

А. БУРУХИН, 
старший мастер цеха № 10 

завода «Искра».

П о  к о ч к а м ,  
п о  н е р о в н о й  
д о р о ж к е . . .

Детский сад № 68 нахо
дится в ведомстве отдела 
учебных заведений управ
ления Свердловской желез
ной дороги. Расположен он, 
прямо скажем, в неудобном 
месте — вблизи станции 
Подволошная. Территория 
детсада не благоустроена. 
С одной стороны дорогу 
преграждает путепровод, у 
которого нет пешеходной ле
стницы, с другой — кюве
ты, ямы, грязь. Родителям, 
среди которых есть и ра
ботники железнодорожной 
станции, вынуждены с деть
ми преодолевать эти барь
еры. За б л а г о у с т р о й 
с т в о  этого участка от
ветствен начальник станции 
П. А. Нисковских. Но он 
почему-то не хочет навести 
порядок. И, главное, по до
роге к садику не пройти 
машине— застрянет. Неуже 
ли нельзя более заботливс 
отнестись к детям?

НОВОСЕЛОВ, КАЛИ
НИЧЕНКО, КЛИМОВ- 
СКИХ, ТИТОВ, ПО
ТАПОВА. Всего 45 
подписей.

При отделе создано новое 
подразделение — ночная 
милиция. На сотрудников 
его ложатся очень серьез
ные задачи по охране со
циалистической собственно
сти и общественного поряд
ка в городе й поселках в 
ночное время. Работает в 
этом подразделении Н. А. 
Елисеев. После возвраще
ния со службы на флоте 
Николай не сразу решил 
работать в милиции. Прош
ло некоторое время, снова 
встреча в отделе, и вот он 
— младший сержант мили
ции. За отличные успехи в 
учебе ему объявлена благо
дарность. А в октябре мо
лодому коммунисту Елисее
ву вручена грамота обкома 
ВЛКСМ за добросовестное 
несение милицейской служ
бы.

По современным требова
ниям у поступающего на 
службу в милицию образо
вание должно быть не ни
же среднего, а для работни
ков следствия и ОБХСС — 
только высшее. Отличные 
люди работают в органах 
советской милиции.

В. ТИМОХИНА,
старший инспектор
по кадрам ГОВД.

милицей-НА СНИМКЕ: 
ский патруль.

Фото В. ЗОТОВА.
шпшннпшншштшп

Спасибо
хирургу

Дорогая редакция! Я уча
стник гражданской и Вели
кой Отечественной войн, 
пенсионер. В преклонном 
возрасте пришлось мне пе
ренести операцию. Не ду
мал я, что здоровье попра
вится, много пришлось пе
режить. Но сейчас чувст
вую себя хорошо, здоровье 
восстанавливается, могу 
выполнять физическую ра
боту. Благодаря врачам, я 
вновь почувствовал всю 
полноту и  радость жизни. 
Это состояние трудно пере
дать словами.

Очень благодарен вра
чам и сестрам медсанчасти 
хромпикового завода, в ча
стности, хирургу Е. Е. Ря
занцеву. Прошу через газе
ту передать всем сердечное 
спасибо.

И. ТРЕТЬЯКОВ, 
пос. Магнитка.
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н о т к и  ПЕНЗЕНСКИХ ЧАСОВЩИКОВ
Часы-кулоны прямоугольной, овальной, квадрат

ной формы и в другом интересном исполнении, всего 
около 20 новых моделей, внедряет в производство 
Пензенский часовой завод. Две оригинальные модели, 
из предложенных предприятием, удостоены дипломов 
первой н второй степени.

НА СНИМКЕ: новые модели часов-кулонов.
Фото А . ОВЧИННИКОВА.

Фотохроника ТАСС.

Музей истории русского просвещения
М О С К В А . (Т А С С ).  В од

ном из зданий славяно-гре- 
ко-латинской академии, рас
положенной неподалеку от 
Кремля, начато создание 
музея истории русского 
просвещения. Академия эта 
основана в конце X V II ве
ка по инициативе известно
го писателя и педагога Си
меона Полоцкого. Здесь 
учились М. Ломоносов,

А. Кантемир, В. Тредиаков- 
ский.

Студенты М Г У  имени 
М. В. Ломоносова и исто- 
рико -  архивного института 
помогли реставрировать зда
ние, где размещалось пер
вое высшее учебное заведе
ние Москвы, собрать для 
экспозиции книги, гравюры, 
тетради, которыми пользо
вались в те времена.

За шахматной 
д о с к о й

На Билимбаевском участ
ке Старотрубного завода 
прошел традиционный шах- 
матно -  шашечный. турнир. 
Участники разыграли па
мятные призы. Слесарь 
Ф. С . Мыльников все встре
чи провел уверенно и без 
единого поражения достиг 
финала. У  него первое мес
то. Призерами стали ваг
ранщик В. Г . Березин и за
меститель начальника цеха 
Д . В. Дрешлюк.

Среди любителей шашек 
вне конкуренции был сле
сарь А . К. Аксенов. Призо
вые места в турнирной таб
лице остались за председа
телем цехового комитета 
профсоюза Б. А. Шумихи- 

.  ным и электросварщиком
З Р. Я. .Батуевым.

В. Д О Л Г О В , 
газовщик.

■ П Н Н 1 П П П 1 П 1 П Н Ш П 1 1 Ш 1

♦ ФИГУРНОЕ КАТАНИЕ

П ОБ ЕД ИЛ И  ПЕРВОУРАЛЬЦЫ
Открытое первенство Москвы, финиши

ровавшее 14 ноября, оказалось первым 
свиданием с фигурным катанием в олим
пийском сезоне московских любителей 
спорта, которые три дня заполняли три
буны Дворца спорта в Лужниках. Боль
шинство именитых в отличие от прошлых 
лет решили приберечь силы для будущих 
ответственных стартов и не выступать, и 
лишь неоднократный чемпион страны и 
бронзовый призер последнего первенства
мира Сергей Четверухин оказался верен 
этим соревнованиям и уверенно победил.

У женщин первенствовала его землячка- 
москвичка Наталья Литаева. К этому 
нужно добавить, что «одиночницы» состя
зались по новой формуле. Они выполняли 
три обязательные фигуры вместо пяти, 
специальную программу и демонстрирова
ли собственно произвольное катание.

Лучшим танцевальным дуэтом оказа
лись элегантные москвичи Светлана Алек
сеева и Александр Бойчук, а в парном 
катании первенствовали гости из Перво
уральска — Юлия и Ардо Ренник.

(ТАСС).

О БОКС П Е Р В А Я  П Е Р Ч А Т К А
Прошло первенство области по боксу среди юношей. Из 15 коллективов лучшим 

признана команда из Каменск-Уральского.
Б легкой весовой категории победил ученик 10 класса школы № 7  г. Первоураль

ска Николай Портнов. Боксер полтора года занимается у Владимира Баранова, 
тренера юношеской секции спортклуба «Уральский трубник».

Победитель награжден также грамотой за лучшую технику и тактику ведения 
боя. Достаточно сказать, что он досрочно выиграл полуфинальную и финальную 
встречи.

* '  г :- Н. ДМИТРИЕВА.

@ НОВОСТИ

М есяц новоселий
Н ЕЗАДОЛГО до fipa- 

здника в семью 
шлифовщицы кроватного 
цеха Старотрубного за
вода Натальи Теренть
евны - Еловских вошла 
большая радость — она 
и четверо ее детей от
праздновали новоселье в

просторной трехкомнат
ной квартире по про-- 
спекту Космонавтов.

Вручен ордер ветера
ну труда Ивану Степано
вичу Сорокину. В трех
комнатные квартиры 
въехали семьи сварщика 
трубоэлектросварочно г о

цеха Бориса Васильевича 
Хаминова и бригадира 
отдела сбыта Анны Яков
левны Павленко и мно
гие другие.

Государственная ко
миссия приняла еще 
один шестидесятиквар
тирный дом, хозяевами 
которого будут рабочие 
Старотрубного завода.

В  ЮГО-ВОСТОЧНОМ районе города Р а С П щ ш  tC C p C C D /C U  
вечерами кипит работа. Здесь J  L

строится большой гаражный городок парк первоуральцев пополнился 142  
для личных автомобилей. За 10 м еся- автомобилями. 1 4 0  «Ж и гул ей » и две 
цев ртого года личный транспортный «В ол ги » обрели хозяев.

Г о р о Ъ  — м и  л  л и о н  е р
Л ИЧНЫЕ сбережения первоуральцев достигли довольно внушительной циф

ры. 25 миллионов 929 тысяч рублей хранят 59 тысяч вкладчиков на лице
вых счетах сберегательных касс. В среднем на каждого первоуральца приходит
ся 166 рублей. За последний год сумма вкладов увеличилась на 1 миллион 
797 тысяч рублей.

И. САБИНСКАЯ.

ГИМНАСТИКА 
У М  А

У входа в зал висит пла
кат: «Остановись, юный
друг, и дай ответ: матема
тик ты или нет?». И преж
де, чем переступить порог, 
каждый невольно задумы
вался, словно взвешивая 
свои знания. А в празднич
но оформленном зале зву
чала музыка, на столе ле
жали билеты, содержащие 
занимательные задачи, го
ловоломки, шарады. Мате
матический вечер, инициа
торами которого были ребя
та 10 «Б» класса, предве
щал много интересного.

Действительно, скучать 
юным математикам не при
шлось. Вопросы в билетах 
были самые различные, рас
считанные и на юмор, и на 
смекалку. Ребята думали, 
вспоминали, спорили. Слава 
Шадурский из 10 «Б» клас
са даже пытался доказать 
алгебраическим способом, 
что «дважды два — пять», 
что вес комара равен весу 
слона... Но недаром здесь 
собрались математики! Ре
бята сразу заметили под
вох.

Ответившие на вопроси 
по праву получили значки 
«Юный математик», но не
которым пришлось тянуть и 
второй билет. Победителями 
викторины и олимпиады бы
ли признаны ученица 10 «Б» 
класса Г. Коровина и пяти
классник В. Журавлев.

Вечер надолго запомнил
ся. Может быть, потому, что 
строгость математических 
формул переплеталась в эти 
минуты с юмором, а при 
помощи «машины времени», 
сконструированной старше
классниками, мы могли про
следить, как зарождалась 
математика и какую роль в 
жизни человека она будет 
играть в XXI веке. Расхо
диться никому не хотелось, 
и это было наградой - орга
низаторам—ученикам 10 «Б» 
класса, преподавателю мате
матики Г. М. Носовой.

В. ЧЕРНЫХ, 
ученица 10 «Б » 

класса школы № 32.
1  .......

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

О  ШКОЛЬНАЯ 
ЖИЗНЬ
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ПРИХОДИТЕ 
В МУЗЕЙ

Сотни посетителей уже по
бывали в недавно открывшемся 
музее литературного краеведе
ния школы № 10. Теплые, бла
годарные слова организаторам 
музея оставили в книге отзы
вов участники республикан
ской краеведческой конферен
ции, проходившей в Свердлов
ске. Лю бят свой музей и сами 
ребята.

На снимке: руководитель
А. А . Кременова с активиста
ми за разбором новых экспо
натов.

Фото Д . К И Р Е Е В А »

Только что отзвенели жаркие схватки на льду Дворца 
спорта имени 50-летия ВЛКСМ. Шесть команд высшей 
лиги по хоккею с мячом боролись за право обладать 
кубком Урала. Сейчас место действия переносится на 
большой лед, начинаются игры на приз стадиона. В 
числе других команд высшей лиги по хоккею с мячом 
первоуральцев будут «экзаменовать» московские дина
мовцы и сборная молодежная СССР.

«Уральский трубник» ждет от своих почитателей бес
пристрастного суждения о своей игре. Игроки уверены, 
что дружеская поддержка горожан поможет им добить
ся новых успехов. В свою очередь спор/клуб и завком 
профсоюза стремятся создать для болельщиков все ус
ловия. Так, продумана система распространения або
нементов. В отличие от прошлых лет они будут про
даваться не иа все игры сразу, а книжечками — на 
шесть встреч. Владелец ее может пойти на любую игру 
по своему выбору: Абонементы можно приобрести как 
в кассах стадиона, так и у общественных распростра- 
ьителей на предприятии и в завкоме профсоюза. Кста
ти, стоимость абонемента, ниже, нежели билетов. Вла
дельцы абонементов получают право приобретать в пер
вую очередь билеты «Спортлото».

В прошлом году многим запомнилась и понравилась 
лотерея. Нынче также решено провести несколько ро
зыгрышей, в которых будут участвовать владельцы або
нементов. К услугам пёрвоуральцев издаются програм
мы игр и — новинка! — справочники-календари.

Итак, 25 ноября встречей с командой «ФИЛИ» труб
ники начинают игры на первенство страны. Спортсмены 
надеютей, что болельщики не забыли за лето тради
ционного возгласа: «Шайбу!».

А. Ю КО^.

0  ДЛЯ 3AC, БОЛЕЛЬЩИКИ

СКОРО СТАРТ

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 

«Миссия в Кабуле». (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 
час. веч.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Черный тюльпан». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм. «Ночная смена». 
Сеансы: 5, ), 9 час. веч.

Ансамбль песня в танца «Уральская ряби
нушка» Дворца культуры Новотрубного завода 
объявляет дополнительный набор в мужскую и 
женскую группы хора и танцевального кол
лектива.

Запись проводится в среду, субботу, воскре
сенье с  18 до 21 часа, комната № 70.

КОМБИНАТУ КОММУНАЛЬНЫХ 
ПРЕДПРИЯТИИ 

ТРЕБУЮТСЯ 
тракторист на трактор МТЗ, электрик в прачеч
ные и технички. Обращаться по адресу: ул. Ле
нина, 61.

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!
Магазины горпромторга № 24 «Радиофотото

вары» (на колхозном рынке) и№  35 «Радиофо
тоспорттовары» (улица Советская, 17-6) бес
платно доставляют телевизоры и радиоприемники 
на дом покупателя. Магазин № 43 «Хозтовары» 
(улица Ватутина, 32) бесплатно доставляет сти
ральные и швейные машины. ПОЛЬЗУЙТЕСЬ 
НОВЫМ ВИДОМ УСЛУГ! ПОКУПАЙТЕ НУЖНЫЕ 
ВАМ ТОВАРЫ В НАШИХ МАГАЗИНАХ!

Приемный пункт № 25 производит прием за
казов на пошив, реставрацию я ремонт легкого 
платья. Срок нснолнения 15 дней.

Просим посетить приемный пункт. Часы ра
боты : с 8 до 20 час. без перерыва, выходной по
недельник. А дрес: ул. Ватутина, 21.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ЛЫЖНОЙ ФАБРИКЕ 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

^АВТОКРАНОВЩИК, КОЧЕГАР, ЭЛЕКТРИК, 
СЛЕСАРЬ, ГРУЗЧИК. „

ОТКРЫТА ПРАЧЕЧНАЯ САМООБСЛУЖИ
ВАНИЯ КОМБИНАТА КОММУНАЛЬНЫХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ В ПОСЕЛКЕ ХРОМПИК ПО 
УЛ. КОМСОМОЛЬСКАЯ, 5. К услугам клиен
тов имеются современные стиральные машины, 
сушильные машины, гладильный каток, элект
роутюги. Можно производить стирку любого ви- * 
да белья и легкой одежды.

Часы работы прачечной с 10 часов до 19 ча
сов, выходные дни — воскресенье н понедель
ник. ПОЛЬЗУЙТЕСЬ УСЛУГАМИ ПРАЧЕЧНОЙ!

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
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